

Fellnähkurs in Rüscheegg

Von April bis Mai fand an sieben Freitag-nachmittagen ein Fellnähkurs unter der Leitung von Iréne Wernli statt. Wie gewohnt entstanden neue, schöne Sachen aus Kaninchenfell. Die Gruppe war sehr arbeitsfreudig und aktiv. Es entstanden zwei Kurzarmjacken, drei Taschen, fünf

Kissen, ein grosser Bär, ein paar Finken, eine grosse Eule, drei Bernhardinerhunde sowie Eulenschlüsselanhänger und verschiedene kleine Sachen. Die Gruppe Rüscheegg unter der Leitung von Anni Scheuwly ist bestrebt, auf dem aktuellen Stand zu sein. *Text und Bild: Iréne Wernli*



Zufriedene Kursteilnehmerinnen präsentieren ihre Arbeiten.